



**Les Lionnes U20 sont qualifiées pour la première fois de l'histoire pour la Coupe du Monde U20. Tenues en échec (1-1) samedi dernier par les égyptiennes, les lionnes se sont qualifiées grâce notamment à leur succès (4-2) acquis au match allé.**

Sauf que la Fecafoot de Samuel Eto'o se retrouve une fois de plus au centre de la controverse. Après leur qualification pour la Coupe du Monde en Colombie, les Lionnes Indomptables U20 ont entamé une grève ce matin à l'hôtel Jouvence de Yaoundé pour réclamer le paiement de leurs primes, apprend-on.

Après avoir joué plus de 4 matchs sans recevoir aucune compensation financière, les responsables de la Fecafoot demandent aux joueuses de quitter l'établissement, ce qui a poussé les jeunes athlètes à faire grève. Sans recevoir leurs primes, elles ont décidé de se mettre en grève afin de réclamer leurs droits légitimes. Les jeunes athlètes avaient besoin de sentir le soutien de leur fédération, mais elles se sentent désormais abandonnées.

Face à la grève des Lionnes Indomptables U20, la Fecafoot de Samuel Eto'o est vivement interpellée. Les joueuses ont exprimé leur frustration face à l'inaction des responsables de la fédération et leur manque de considération pour leur travail acharné.